

AlzJunior.org, le premier site d'information sur la maladie d'Alzheimer pour les 8-12 ans

Communiqué de presse





www.vaincrealzheimer.org



Paris, le 20 février 2025 - À l'approche de la 27ème Semaine du Cerveau qui aura lieu du 10 au 16 mars 2025, la Fondation Vaincre Alzheimer réaffirme son engagement pour la prévention et la sensibilisation des familles sur la maladie d'Alzheimer, à travers l'actualisation de son site AlzJunior.org et l'organisation d'une visite de laboratoire intergénérationnelle en partenariat avec l'Institut Pasteur de Lille.



AlzJunior, une plateforme de référence pour expliquer la maladie d'Alzheimer aux enfants

Créé par la Fondation Vaincre Alzheimer, <u>AlzJunior.org</u> est un site ludique et informatif destiné aux enfants de 8 à 12 ans pour expliquer la maladie d'Alzheimer. Il vise à sensibiliser les plus jeunes à la maladie et à aider les familles à en parler sans tabou.

Le site propose des <u>ressources pédagogiques</u> sur la maladie, ses mécanismes et ses conséquences, adaptées au jeune public. Il fournit également des conseils pour prévenir le déclin cognitif en adoptant une bonne hygiène de vie pour maintenir un cerveau en bonne santé.

Pour rendre l'apprentissage plus interactif, les enfants y trouvent des <u>bandes dessinées</u> et des jeux expliquant la maladie de façon ludique et engageante. Afin d'aller plus loin dans la compréhension, des experts scientifiques de la Fondation Vaincre Alzheimer répondent régulièrement aux questions des enfants. Le site propose aussi des <u>activités</u> à faire en famille, ainsi que des recommandations de livres.

En complément du site, la brochure intitulée "<u>Alzheimer, une histoire de cerveau</u>" informe les enfants sur la prévention de la maladie.

AlzJunior a pour ambition de **créer un lien intergénérationnel**, primordial pour éviter toute forme de stigmatisation de la maladie.







Un site enrichi, reflétant l'engagement renforcé de Vaincre Alzheimer

En 2025, à l'occasion des **20 ans de la Fondation Vaincre Alzheimer**, AlzJunior.org renforce son rôle de plateforme de référence sur la maladie d'Alzheimer à destination des enfants.

Le site est enrichi avec de nouveaux contenus pédagogiques, des conseils inédits sur la prévention et des outils interactifs améliorés. Une attention particulière est portée à la mise à jour des informations scientifiques afin de garantir aux jeunes visiteurs des explications claires et adaptées.

Ce site unique s'accompagne d'un nouveau logo AlzJunior, conçu pour symboliser l'évolution du projet et marquer cette année spéciale. Ce logo met en avant un scientifique mascotte, un personnage accessible et bienveillant qui aide les enfants à comprendre le fonctionnement du cerveau et les effets de la maladie. Grâce à cette nouvelle identité visuelle, le site adopte un positionnement encore plus engageant, en mettant l'accent sur la pédagogie, la prévention et l'accompagnement des familles.

Cet anniversaire est aussi l'occasion de rappeler 20 ans de progrès scientifiques, de sensibilisation du public et de soutien à la recherche, rendus possibles grâce aux donateurs, mécènes et partenaires de la Fondation.

L'évolution d'AlzJunior s'inscrit pleinement dans la mission de la Fondation Vaincre Alzheimer, reconnue comme une référence scientifique en France.

Consulter le dossier de presse 2025

Expérimenter la science : une visite immersive et intergénérationnelle en laboratoire

L'objectif de sensibilisation d'AlzJunior se concrétise sur le terrain à travers des initiatives favorisant le lien intergénérationnel et rendant accessible à tous les mécanismes scientifiques complexes de la maladie.

En effet, à l'occasion de la 27ème édition de la Semaine du Cerveau, la Fondation Vaincre Alzheimer organise une visite de laboratoire intergénérationnelle le 13 mars 2025, à l'Institut Pasteur de Lille.

Un lab'tour original et immersif, organisé spécialement pour une classe de CM2 et un groupe de personnes âgées, en collaboration avec une école et un EHPAD de la ville de Lille.

Le laboratoire visité est celui du Dr Julie Dumont, dont le projet a été financé en 2023 par la Fondation Vaincre Alzheimer. Il consiste à analyser le rôle d'un gène dans les altérations neuronales associées à la maladie d'Alzheimer.

En savoir plus sur ce projet de recherche





À PROPOS DE LA FONDATION VAINCRE ALZHEIMER

Créé en 2005, Vaincre Alzheimer est une Fondation Reconnue d'Utilité Publique. Forte d'une expertise nationale et internationale, elle développe trois axes stratégiques pour répondre aux enjeux nationaux actuels :

- PREVENIR : en sensibilisant le grand public, les patients et leurs proches aux méthodes de prévention de la maladie.
- SOIGNER : en améliorant le diagnostic et la prise en charge médicale des malades par la formation des professionnels de santé et le renforcement des liens entre médecine, recherche et patients.
- GUERIR : en accélérant l'arrivée de nouveaux traitements, par le soutien à la recherche médicale d'excellence au niveau national et international.

La Fondation Vaincre Alzheimer bénéficie du label IDEAS. Il atteste d'une démarche d'amélioration continue en matière de gouvernance, de gestion financière et d'évaluation de notre action.



INFORMATIONS UTILES

Contacts presse

Mathilde Mignon

Attachée de presse Agence RP Digital

mathilde.mignon@rp-digital.fr 06.34.37.13.05

Daphné Goro

Responsable de la communication et du marketing

d.goro@vaincrealzheimer.org 01.42.46.50.86

Ressources

La site de la Fondation Vaincre Alzheimer

Le site AlzJunior.org

La brochure AlzJunior

Le rapport 2024 sur la recherche

Le comité de patients pour la recherche

L'annuaire national des essais cliniques

Réseaux sociaux



@VAINCREALZHEIMER

HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/VAINCREALZHEIMER



@VAINCREALZHEIMER

HTTPS://WWW.INSTAGRAM.COM/VAINCREALZHEIMER/



@VAINCRALZHEIMER

HTTPS://TWITTER.COM/VAINCRALZHEIMER



FONDATION VAINCRE ALZHEIMER

HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/USER/MALADIEALZHEIMER



FONDATION VAINCRE ALZHEIMER



HTTPS://WWW.LINKEDIN.COM/COMPANY/VAINCREALZHEIMER/